

FORMATION ■ Aux techniques d'entretien ménager. Basée à Saint-Junien, Pouce travail forme les demandeurs d'emploi aux techniques d'entretien ménager. Association spécialisée dans la mise à disposition de main-d'œuvre auprès de particuliers et de



CHEMIN. L'association saint-juniaude forme des demandeurs d'emploi afin qu'ils peaufinent leur bagage professionnel.

professionnels, comme par exemple le Liber'bus mis en place par la municipalité saint-juniaude et conduit par des salariés de Pouce Travail, poursuit un objectif fort : former ses salariés.

Depuis 2010, Pouce Travail organise chaque année une formation interne en entretien ménager. L'enjeu est d'apporter aux salariés les techniques professionnelles et la connaissance du matériel et des produits. Un accent est tout particulièrement mis sur les gestes et postures à adopter en situation de travail et la prise en compte du développement durable.

Depuis le 17 juin 2021, dix personnes sont prises en charge par le CFPPA (Centre de formation professionnel et de promotion agricole) Les Vaseix, à Verneuil-sur-Vienne, organisme de formation retenu par Pouce Travail. **3 jours de formations sont dispensés** avec une partie théorique et surtout de la mise en pratique dans un appartement pédagogique. L'objectif final est de lancer une dynamique de professionnalisation des salariés en insertion et une valorisation de ces métiers. Marie, Roukia, Nouara, Carine, Coralie, Najat, Alexia et Eugénie sont désormais aptes à travailler dans ce secteur. ■